

que Canadien. Des détails ne peuvent être obtenus. Le système du Pacifique Canadien communique maintenant directement entre Halifax, N.-E., et Victoria, C.-A.

Télépho-  
nes.

352. Le système des téléphones en Canada est presque entièrement entre les mains de la Compagnie de Téléphone Bell de Montréal. Cette compagnie a 363 bureaux, 21,299 instruments en usage, 5,015 milles de poteaux et 21,380 milles de fils téléphoniques. Le nombre de dépêches envoyées a été d'environ 45,473,170. Ces chiffres n'ont aucun rapport aux provinces du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse, de l'Île du Prince-Edouard et de la Colombie-Anglaise dont les lignes sont exploitées par d'autres compagnies et dont les détails n'ont pu être obtenus. Les plus grandes distances entre lesquelles les communications téléphoniques ont été établies sont de New-York à Chicago, au-delà de 1,000 milles, et de Paris à Marseille 562½ milles. Des communications téléphoniques ont été récemment établies entre Londres et Paris.